

# *Cuba posee 10 polistas contratados en ligas de Europa*

---



La Habana, 30 may (PL) La Comisión Nacional de Polo Acuático de Cuba confirmó la contratación de 10 de sus exponentes en nóminas de clubes profesionales de Italia, España y Hungría.

En diálogo con la publicación Jit, el titular de la entidad, Antonio Cruz, informó que la cifra aumentó tras las recientes firmas de Ivey Arroyo, José Antonio Peralta, Pedro Ponsa y Lisbet Santana en España, así como de Madonni Chávez en Italia.

Sobre el proceso de negociación, comentó: 'Como se insertaron en clubes en que ya teníamos presencia, no fue engorroso el proceso. Ahora estamos a la espera de que puedan viajar, a expensas de la Covid-19'.

Los mencionados se unen a Giraldo Carales y Rafael Contreras, quienes se desempeñan en el equipo español Waterpolo Navarra; a Maylín Bernal y Cecilia Díaz, presentes en el torneo húngaro, y a Daniuska Carrasco, actual jugadora del Roma italiano, según el referido medio de prensa.

Asimismo, el directivo avanzó que la mayor de las Antillas podría organizar en 2021 uno de los clasificatorios mundiales de la región camino a la cita de Fukuoka, Japón, pactada hasta ahora para mayo de 2022.

En cuanto a los objetivos actuales, indicó que uno de ellos es alcanzar boletos en cada sexo para los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Panamá 2022 durante el clasificatorio de la Confederación Centroamericana y del Caribe de Aficionados a la Natación.

Hace un par de años, el polo acuático de la isla alcanzó medallas de oro y plata en la cita regional de Barranquilla 2018, a pesar de las 'limitaciones de recursos y temperaturas frías en las albercas', reveló Jit.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/224199-cuba-posee-10-polistas-contratados-en-ligas-de-europa>



**Radio Habana Cuba**